

「サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ」新CMのお知らせ

～糖質ゼロならカロリーも低い方がいいよね！～

桐谷美玲さんがおもいっきり叫ぶ！？

「低くて気持ちいいよ！篇」新TVCM公開



サッポロビール（株）は、「サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ」の新TVCM「低くて気持ちいいよ！篇」を1月30日より全国で放映します

3つのゼロ（糖質0（注1）・プリン体0（注2）・人工甘味料0）に加え、低カロリーNo.1（注3）（18kcal（注4）/100ml当たり）を実現した、「サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ」は、低負担で気兼ねなく飲めるビールテイストとして、1月30日より新発売となります。

新TVCMでは、糖質ゼロだけではなく低カロリーNo.1の魅力を存分に伝えるべく、女優の桐谷美玲さんが丘の下から「こっちは低くて、気持ちいいよー！」と思いつきり叫んで伝えます。同じ糖質ゼロならカロリーが低い方がいいことに気づいた丘の上にいる仲間は、最後は丘の下に降りてきて一緒に爽快な味わいを楽しめます。カロリーを気にせずゴクゴクと「サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ」を飲む桐谷さんの天真爛漫な笑顔は必見です。

（注1）栄養表示基準に基づき、100ml当たり糖質0.5g未満を糖質0としています。

（注2）100ml当たりプリン体0.5mg未満をプリン体0としています。

（注3）国産大手メーカーより現在発売されている糖質0のビール類において（当社調べ2017年10月現在）

（注4）栄養表示基準による。

1. タイトル

サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ「低くて気持ちいいよ」篇 15秒

2. 放映開始

2018年1月30日

3. CM 内容

爽やかな日差しが気持ちいい丘の下から桐谷さんが「こっちは低くて、気持ちいいよー！」と思いつきり叫びます。なんのこと？と驚く丘の上でバーベキューを楽しんでいた仲間たち。「糖質ゼロなら、カロリーも低い方がいいよね。」と桐谷さんが言うと、「確かにそうだ！」と気づき、丘の下におりてきて桐谷さんと一緒に「サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ」を楽しみます。桐谷さんの無邪気な爽やかな笑顔にも注目です。

4. エピソード

今回の舞台は、青空の気持ちいい丘でおこなわれている仲間との「バーベキュー」。撮影予定日の前は大型台風の影響で悪天候が続きましたが、ちょうど台風がぬけた雲ひとつない快晴のタイミングが撮影日に。これには、スタッフ一同が大喜び。あまりにも天気が良く大自然に囲まれ、桐谷さんも笑顔で「こっちは低くて、気持ちいいよー！」と何度も大声で呼びかけてくれました。桐谷さんは撮影終了後も丘とその後ろにかかる雄大な山を背景に記念撮影をパシャリ。爽やかで、気持ちいい「サッポロ 極ZERO 爽快ゼロ」の世界観そのままを切り取ることができた今回の撮影現場。天気にも恵まれて、思わずこぼれる桐谷さんの笑顔に癒されます。

5. 使用楽曲

オリジナル曲

6. CM キャラクタープロフィール

●桐谷美玲（きりたに みれい）

生年月日：1989年12月16日生

出身地：千葉県

2006年に映画「春の居場所」でデビュー。映画・ドラマ・CM・舞台などで活躍中。現在は報道番組の「NEWS ZERO」キャスターも務める等、活躍は多岐にわたる。現在公開中の映画「リベンジ girl」にて主演を務める。

＜代表作品＞

ドラマ「好きな人がいること」「人は見た目が100パーセント」映画「ヒロイン失格」「暗殺教室」「女子ーズ」「100回泣くこと」「逆転裁判」「荒川アンダー ザ ブリッジ」など。